

熊谷市立江南南小学校 第3学年 学年だより

12月号 令和5年11月30日(木)

学校目標 ○すすんで学ぶ子(知) ○思いやりのある子(徳) ○たくましい子(体)

**学年目標** ○よく聞き、考える子 ○友だちと協力する子 ○最後までがんばる子



## 今年完高运为贯加。。。!

校庭のイチョウが金色の葉を散らし始め、朝の冷たい風が肌にしみる季節になりました。夏休 みが明けてから、運動会や社会科見学などの様々な行事がありました。色々な経験を重ね、子供 たちは大きく成長しています。

早いもので、今年もあと1か月になりました。1年の締めくくりの月です。一人一人がしっかり と学習や行事に取り組み、自信や希望をもって新年を迎えられるようにしてほしいと思います。

# 11月たくさんの行事がありました!

#### 11月6日 運動会

練習の成果をたくさんの方に見ていただき、 子どもたちも満足そうでした。表現で挑戦し た「よっちょれ」でははっぴを着て堂々と踊 ることができました。



### 11月16日 ブロッコリー農家見学

社会科の「農家の仕事」の学習でブロッコ リー農家の吉田さんのお宅に見学に行ってき ました。最後は、ゆでたブロッコリーをごち そうになり、「とてもおいしい!!」とみん なが言っていました。



### 11月8日 社会科見学

みんな楽しみにしていたバスでの社会科見 学。ガトーフェスタハラダでは、ラスクが できるまでを見学しました。嵐山史跡の博 物館では、昔の道具の体験をしました。ど ちらも興味津々で見学や体験を楽しんでい ました。

どちらのクラスもハロウィンパーティーを 楽しみました♪

次の行事は12月6日持久走大会です♪

# お知らせとお願い

- 〇書写の時間に書きぞめの学習を始めます。持ち帰りましたら、すぐに筆や墨池をよく洗うよう にしてください。
- ○12月13~20日で個人面談を実施します。対象は全員になっています。子どもたちの学校 でのがんばりについてお話させていただければと思いますのでよろしくお願いいたします。